

大西千秋さんに会長表彰
県食生活改善推進連絡協議会

「令和2年度愛媛県食生活改善推進連絡協議会総会」は6月30日、県男女共同参画センターで行われ、大西千秋さん＝南黒田＝が食生活改善推進連絡協議会会長表彰を受けました。

平成19年から松前町保健栄養推進員として地域の健康づくりに貢献している大西さんは、表彰を受け、「活動に協力してくれる地域の皆さんのおかげです」と話していました。



④表彰状を手にほほ笑む大西さん



憧れのサッカー選手からプレゼント
愛媛 FC 前野選手が母校訪問

愛媛FCの前野貴徳選手は7月9日、母校である岡田小学校を訪問し、今年入学した新1年生にオリジナルの文房具をプレゼントしました。

これは、松前町出身の前野選手が勉強を始める子どもたちを応援しようと、昨年からは実施しているもの。受け取った子どもたちは、「大事にします。これからもサッカーを頑張ってください」と元気に感謝の言葉を伝えていました。

19組 38人が熱戦を展開
第41回松前町民ソフトテニス大会

「松前町民ソフトテニス大会」は6月14日、松前公園で行われました。結果は次の通りです(敬称略)。

▼男子 A

| 優勝 | 準優勝 | 3位 |
|----------------|---------------|-------------------------------|
| 佐伯 浩樹 三水 寛之 | 浅海 康弘 年森 亘 | 小山 誠 平中 大樹 林 正彦 児島 壮 |

▼男子 B+ 女子混合

| 優勝 | 準優勝 | 3位 |
|----------------|----------------|----------------------------------|
| 矢野里梨華 北村 愛那 | 大西 雅美 松田 昂樹 | 青野 愛子 勝木 庸子 松友 昌玲 中岡多加志 |



「リアルフリーク」チームが優勝
松前町軟式野球大会

「松前町軟式野球大会」は6月28日と7月5日の2日間、松前公園で行われ、5チームが熱戦を繰り広げました。結果は次の通りです。

優勝 リアルフリーク 準優勝 いちやサクセス

息の合ったプレーで大盛り上がり
第32回松前町レクバレーボール大会

「松前町レクバレー大会」は6月21日、松前公園で行われ、8チームが参加しました。結果は次の通りです。

優勝 アタック 準優勝 ボンバーズA 3位 ボンバーズB

岡本町長から感謝状を贈呈
衛生物資の寄付

4月以降、新型コロナウイルス感染症の影響で衛生物資の確保が難しい中、次の通り多くの寄付をいただきました(敬称略)。寄付された物資は、町内の社会福祉施設や学校教育施設などで大切に使用します。ありがとうございました。

| 寄付元 | 寄付物資 |
|--------------------------------|--------------------------|
| エーザイ株式会社 | 不織布マスク、抗菌スプレー、保湿剤、栄養ドリンク |
| 社会福祉法人エンゼル | マスク |
| サンタ株式会社 | 次亜塩素酸水 |
| 一般社団法人幸創會 Loistaa | 冷やしマスク |
| 愛媛FC (前野貴徳、藤本佳希、森谷賢太郎、渡邊一仁) | 除菌シート、消毒液 |



▲愛媛FC 前野貴徳 選手 ▲サンタ(株) 橋田社長



▲一般社団法人幸創會 Loistaaの皆さん

手作りの出店で夏を満喫
小富士保育所「七夕まつり」

「七夕まつり」は7月7、8の両日、小富士保育所で行われました。これは、新型コロナウイルス感染症予防で園行事が中止になる中、子どもたちに少しでもお祭り気分を味わってもらおうと同保育所が開催したもの。年長児が中心となって、準備や運営をお手伝いしました。

「みんなと仲良しでいられますように」など、短冊が飾られた保育室で、園児たちはボーリングや輪投げなど手作りの夏祭りを楽しんでいました。

④みんなの願いが叶いますように ⑤「えい！」何本倒せるかな



災害対応のために一致団結
株式会社愛亀と協力協定を締結

松前町と株式会社愛亀＝北川原＝は6月29日、「災害時における応急対策業務の協力に関する協定」を締結しました。この協定は、災害時の迅速で的確な応急対策のために締結されたもの。耐震性に優れ、可動式の止水板を備えるなど水害にも強い愛亀の新社屋を活用し、一時避難場所としての開放や、避難者への備蓄品の提供などが盛り込まれています。

①愛亀の新社屋 ②協定書を手にする岡本町長(左)と西山社長(右)

